
協議会議事録 

 

 会議名

 令和６年度　第１回岬町介護保険運営協議会　岬町地域包括支援センター及

び地域密着型サービス運営協議会

 出席者

 【出席委員】 

　大西委員、江川委員、廣田委員、八田委員、辻委員、川島委員、辻下委員、 

竹原委員、澤委員、大野委員、村田委員、甲斐委員 

【事務局】８名　 

【傍聴者】無し

 開催日時 開催場所

 
日時：令和６年１１月２５日（月）　14：00～15：30

岬町役場　住民活動セン

ター

 協　議　内　容

 
※議事説明と配布資料を参照すればわかるものは議事録から割愛します。 

【会議資料】 

　資料１　介護保険状況報告 

　資料２　地域支援事業状況報告 

　資料３　地域包括支援センター事業報告 

　資料４　地域密着型サービス状況報告 

 

【次第】 

○介護保険運営協議会、地域包括支援センター及び地域密着型サービス運営協議会の会

長の選出及び副会長の指名について 

大西委員を会長として選出し、会長より戸口委員を副会長として指名する。 

○議事 

（１）介護保険状況報告および地域支援事業状況報告について 

（事務局より資料１・２に基づいて説明） 

（委員） 

資料２の介護サービス相談員について教えていただきたい。９月１８日に報道があっ

た件について、地域密着型サービス事業所については、訪問による実地指導を２３年

に１度実施しているとのことで、その時は特に違反無しと判断したようだが、それか

ら、全国的な大きなニュースとなって、このような事案は内部からの通報で出た問題



 なのか、それとも介護サービス相談員制度があり、その結果として出てきた問題なの

か。もう少し普通の人たちが出入りできるような風通しの良い施設というのを考えて

いかなければいけないのではないか。今回の教訓を生かすべきではないかと思うがい

かがか。 

（事務局） 

細かい部分については現在調査中。報道された内容について、介護サービス相談員につ

いては当該事業所には派遣を行っておらず、報道内容については通報によるもの。今後

について改善の指導を行っていく予定。また、介護サービス相談員についても派遣を受

け入れてもらい、定期的な第三者による訪問を行い、風通しの良い施設になるよう改善

を求めていきたいと考えている。 

 

（２）地域包括支援センター状況報告について 

（事務局より資料３に基づいて説明） 

質疑応答なし。 

 

（３）地域密着型サービス状況報告について 

（事務局より資料４に基づいて説明） 

質疑応答なし。 

 

（４）その他 

（事務局） 

今年度、第 2 回目の運営協議会を地域ケア会議の開催と兼ねて、2 月または 3 月に実施

を予定している。事前に開催のご通知及び事前資料を配布する。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


